

Otro contrabando fronterizo inusual:

Descubren más de un millón de dólares en billetes “nuevecitos” en bus que venía desde Bolivia con destino Calama

Mientras en Bolivia sus autoridades anuncian una disminución de dólares para vender a quienes lo soliciten, manteniendo en crisis el sistema económico boliviano, a nuestro país, a través de Colchane ya han detectado el ingreso de más de dos millones de la divisa norteamericana. De acuerdo a informaciones provenientes del Servicio Nacional de Aduanas, instalados con sus fiscalizadores en la frontera de Chile con Bolivia, en la localidad de Colchane, se detectó el ingreso ilegal de un millón 200 mil dólares en dinero en efectivo.

Esta importante suma de dinero extranjero fue incautada por fiscalizadores del Servicio Nacional de Aduanas en un bus boliviano, que pretendía ingresar legalmente a Chile por el Complejo Fronterizo de Colchane.

Al ingreso ilegal por Colchane de huevos, papas, cigarrillos, quesos, frutas y hasta pan de pascua, ahora se añade la moneda norteamericana.



La moneda extranjera venía, se indicó, envueltas en papel de diario, bolsas plásticas y al medio de las frazadas que se entregan a los pasajeros durante el viaje, como si fuera una simple encomienda. El director regional de la Aduana de Iquique, Cristian Molina Silva, señaló a

la prensa nacional (diario La Tercera) que “se trata del mayor decomiso de divisas extranjeras realizado en el país desde la entrada en vigencia de la Ley 21.632, normativa que modificó diversos cuerpos legales para tipificar como delito de contrabando el ingreso o

extracción de dinero al territorio nacional, sin declararlo en Aduanas”.

MÁS DE 2 MILLONES DE DÓLARES

La autoridad aduanera de la región de Tarapacá manifestó que durante este año, se

han registrado ya 53 procedimientos por contrabando de divisas en la zona fronteriza de Colchane, con un cincuenta de imputados y más de US\$ 2 millones dólares incautados, a los cuales también se añadieron hace unos meses la suma de 577 millones en pesos chilenos y 496 mil

en pesos bolivianos. “A esos montos ahora debemos sumar el millón doscientos mil dólares, los cuales fueron contabilizados y entregados mediante cadena de custodia a Carabineros”, según dio a conocer el jefe de la aduanas regional de Tarapacá.

El bus boliviano, donde los fiscalizadores descubrieron el dinero, venía desde Cochabamba, Bolivia, con destino a Calama vía Pozo Almonte. La tripulación la integraban dos choferes y un auxiliar.

El chófer principal de la máquina confesó a la autoridad aduanera chilena, que recibió los billetes a manera de una inocente encomienda y la que debía entregar en Chile.

Durante la jornada de ayer miércoles, se realizó el control de detención de los involucrados en el tribunal de la comuna de Pozo Almonte.